



Ausflug zum Kletterpark

Am Dienstag den 13.09.24 sind wir morgens von der Schule aus mit dem Bus in den Kletterpark gefahren. Diesen Ausflug haben wir gemeinsam unternommen, damit wir uns besser kennenlernen. Die fünften Klassen des B-Bandes sind zusammen mit den Klassenlehrern dort hingefahren. Markus hat uns geholfen die Flöße aufzubauen. Wir mussten unser Boot mit Spanngurten, Tonnen und Brettern aufbauen. Danach haben wir uns Paddel geholt. Jannik und Lena haben uns beim klettern geholfen und haben uns erklärt, wie wir uns gut sichern. Ich bin mit Lene und Anna gleich in den 2. Stock gegangen. Nach dem ersten Hindernis habe ich schon gedacht, dass das gar nicht so einfach ist. Nachdem wir fertig geklettert hatten, durften wir noch schwimmen gehen, weil es so heiß war. Dieser Ausflug hat mir persönlich sehr gut gefallen, weil man dann die anderen besser kennengelernt hat.

Hilla Kaiser 5b31

